
 

２０２１年１２月２４日〈金〉第３例会  第２９００回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

年内最終移動例会『サンエイト美都★驛そば～ふれあいホールみと』 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １３：００                田上幹事 

◎点鐘                                     廣兼会長 

◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        廣兼会長 

   都茂地区地域自治組織 ささえ愛都茂 

地域マネージャー  大谷 昭次（おおたに しょうじ）様 

地域マネージャー  増本 里緒（ましもと りお）様 

    

島根県立大学博士後期課程 ４年  米山学友  李 萌（り もう）様   

 

◎食事案内《サンエイト美都「驛そば」》                    佐々井ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

◎スマイル報告                               佐々井ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．次回例会は新年初例会です。※出席確認がまだの方はお知らせください。 

   日時/２０２２年１月７日(金)１８:３０～  場所/みのり寿司  会費/５，０００円 

  プレゼント交換を行います（１，０００円程度の品）。 

本日「新春歌会」の短冊を配付しますので初例会にご持参ください。 

２．ガバナー事務所、事務局年末年始休暇のお知らせ  １２月２８日(火)～１月４日(火) 

  緊急連絡先:廣兼会長(０９０-７８９７-２９８３)、田上幹事(０９０-８３９３-９８８９) 

３．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  Ｍ Ｕ 

１９名 名 名 名 ％  名 

 

◎ゲストスピーチ  「都茂地区地域自治組織 ささえ愛都茂について」 

地域マネージャー  大谷 昭次 様 

地域マネージャー  増本 里緒 様 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               廣兼会長 

 

ＭＵ  

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 廣兼重孝 副会長 大畑雅之 幹事 田上尚志 副幹事 永瀬貴史 会計 松本 満 ＳＡＡ 佐々井美穂 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１２月１７日> 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        廣兼会長 

   特定非営利活動法人 志塾フリースクール 理事  松本 結衣（まつもと ゆい）様 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

本日は特定非営利活動法人 志塾フリースクール 理事 松本結衣様、益田ロータリークラブにお

越し頂きありがとうございます。そしてお久しぶりです。会員の皆さんも出席して頂きありがと

うございます。 

今週１４日火曜日に益田市の「賑わい創出に関する意見交換会」に益田クラブを代表して行って

きました。他の団体も一緒なのかと思っていましたが、私１人対市の職員とコンサルの方８人と

いう面接でも受けるくらいの緊張感でした。 

内容としましては、近年毎年のように全国各地で集中豪雨による災害が頻発しており、地域防災

機能の向上を図るため緊急避難施設の整備を山陰道沿線地域において検討されています。加えて

平時におけるその施設の「賑わいの創出」を資する活用方法を模索検討されています。 

これを聞いて私がぱっと閃いたのは、山陰道のサービスエリア、パーキングエリア、道の駅等で

したが、国土交通省は益田のＰＡは計画に無いそうで、益田市としては様々なアイデアを聞きた

いという事でした。県工の跡地利用、万葉公園の利用、かもしまに盛り土をして山陰道と緊急時

に通れる道路をつけるなど様々な意見が出たそうです。 

あとまちづくりについては市民、団体、事業者と行政が協働して活動する必要があり、どのよう

に点を線にする仕組みづくりを考えていかなければなりません。 

本日はゲストスピーチ「子ども支援の現状とこれから～フリースクールの現場から～」と題しま

して松本様よろしくお願いいたします。 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．第６回〈１２月〉理事会報告  ①１月例会予定について（例会予定表添付） ②その他 

２．次週２４日(金)年内最終例会です。先週お知らせした予定変更を撤回し、当初どおり年越

しそば例会とし、サンエイト美都で「驛そば」をいただきます。米山学友の李萌さんも出

席される予定です。出欠に変更がある方はお知らせください。 

３．新年初例会のご案内  ※出席確認を回覧します。 

日時／２０２２年１月７日(金)１８:３０～ 場所／「みのり寿司」 会費／５千円 

   恒例のプレゼント交換を行います。各自１，０００円程度の品をお持ちください。 

４．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  (内ＭＵ) 

１９名 １３名 ６名 ０名 ６８．４２％  ３名 

◎年次総会 

 《年次総会次第》・開会の言葉･･･田上幹事 ・定足数確認（会員総数の３分の１）･･･田上幹事 

・次年度の役員および理事の選挙（会長エレクト 田上会員を承認）･･･廣兼会長 

  ・次年度会長挨拶 ・閉会の言葉･･･田上幹事 

◎ゲストスピーチ 「子ども支援の現状とこれから～フリースクールの現場から～」 

特定非営利活動法人 志塾フリースクール 理事 松本 結衣 様 

◎スマイル報告                               佐々井ＳＡＡ 

＊本日は志塾フリースクール 松本様、お久しぶりです。ようこそお越し下さいました。ゲスト

スピーチよろしくお願いいたします。……廣兼会員 

＊①松本様ようこそいらっしゃいました。いつでも復帰を歓迎致します。②結婚祝いありがと

うございました。気がつけば２０年以上、銀婚式がリアルになってきました。……田上会員 

＊①松本様 ごぶさたしております。今日のスピーチよろしくお願いします。②遅刻しました。

申し訳ございません。……佐々井美穂会員 

＊松本様 ようこそ益田ロータリーへ。……森本会員 

＊松本さん、益田クラブへようこそ。なつかしいですね。……佐々井智惠子会員 

＊松本さん久しぶりです。志塾フリースクールの益々の充実を願います。……右田会員 

＊松本結衣様 お久し振りです。……増野会員 

＊志塾フリースクール 松本結衣様、お久しぶりです。元気な笑顔が見られてとても嬉しいで

す。……青木正美会員 


